

Forums pour les consommateurs

Consommatrice de cocaïne

Par Josaze Posté le 24/08/2023 à 19h42

Bonjour, je suis addict à la cocaïne et je cherche des témoignages de personnes dans mon cas. Je prends environ 1g de cocaïne par jour et j'en ai marre. Je fais du mal à mon mari qui est très inquiet pour moi. J'ai mal à la tête, je n'ai plus de nez, j'ai des nausées... Ma vie tourne autour de ça, j'ai toujours peur de manquer, il m'en faut toujours d'avance, je vous laisse imaginer la tête de mon mari quand il regarde le compte en banque !

Je suis entrain de remplir un dossier de cure avec mon psychiatre addicto, j'ai très peur d'arrêter mais il faut que ça s'arrête vite, j'ai très peur de mourir.

J'espère vous lire très vite sur votre consommation...

Merci

Bonne soirée

9 réponses

motherofdragon - 25/08/2023 à 13h25

Hello,

Je suis exactement dans le même cas, chaque jour je consomme entre 1 et 3 g de cocaine, avec toujours cette peur de ne jamais en avoir assez. Je me reconnais très bien dans ton témoignage, j'essaye de me faire aider mais le plus compliqué c'est le fait de ne pas avoir d'aide médicamenteuse (pas de produit de substitution) alors il n'y a plus que nous et nous même pour avoir la volonté de sortir de cette boucle infernale (bien s'entourer), mais c'est très compliqué.

Je sais que l'entourage aussi (amis ou collègue de travail) joue beaucoup avec la consommation (je travaille en restauration alors je baigne dedans depuis un moment, même si il ne faut pas faire de généralité), jusqu'à il y à 5 mois c'était encore pour moi des prises « récréatives », depuis donc 5 mois je découvre le vice de cette addiction qui est un enfer.

Merci pour ton témoignage

Bonne soirée

Josaze - 25/08/2023 à 14h23

Merci pour ton témoignage. Côté traitement médicamenteux mon psychiatre addicto m'a prescrit du subutex. Ce n'est pas pour la cocaïne normalement mais il a voulu essayer. J'ai une petite dose, 4mg par jour mais c'est inefficace.

Et financièrement, c'est infernal, mon mari n'en peut plus. Par exemple cet après-midi je viens d'en acheter pour 250€ !

J'ai eu ce matin le centre de cure et il y aurait une place le 19 septembre. Mais ils demandent un sevrage en milieu hospitalier avant d'une semaine, j'espère que ça va vite arriver. Je revois mon psy jeudi...

Moi je suis tombée dedans dans une cure pour l'alcool en mars, oui je suis aussi alcoolique. J'ai l'impression que j'ai un terrain addict très développé..

Tu as raison pour l'entourage, c'est très important, j'ai de la chance d'avoir un mari qui me soutient, des voisins, la famille...

Mais comme tu dis c'est à nous seulement de nous en sortir..

Toro - 27/08/2023 à 02h56

Bonjour j'ai 47 ans quand j'avais 20 ans j'ai commencé à vendre de l'héroïne je me sentais tellement importante beaucoup de gens m'attendaient ça me donnait confiance en moi et ça à très vite pris une autre direction j'ai commencé à consommer et la l'enfer à commencé j'ai d'abord fumer l'"égoïne puis très vite j'ai appris à me piquer et là fini pour moi après 15 années à me drogué à prier pour m'en sortir j'ai fait une overdose et là je suis dit j'ai failli mourir et qu'est ce que ma famille me amis ma fille aurait pensé de moi non je n'ai pas le droit de leur inflige ça j'ai tout arrêté ça été dur mais je voulais vraiment arrêter et leurs dire j'ai été faible mais c'est fini je n'est plus jamais repris de l'héroïne depuis 15 ans maintenant mais depuis peu à cause d'une relation amoureuse je suis tombé dans la cocaïne je me suis dit c'est rien j'ai réussi à arrêter une fois mais c'est différent j'ai besoin de beaucoup de force mentale j'espère y arriver

Josaze - 28/08/2023 à 19h36

Bonsoir Toro, ça fait combien de temps que tu consommes de la C ?

Tu la prends sous quelle forme ?

Je te souhaite en tout cas de t'en sortir assez rapidement.

Force et courage à toi !

Toro - 03/09/2023 à 21h56

Bonsoir Josaze ça fait 2 ans que je consomme de plus en plus régulièrement depuis 1 ans environ je commence à la fumée c'est devenu pire depuis quelques semaines j'ai commencé sérieusement à diminuer mais c'est dur tout les 4 à 5 jours je recrache

Laura22 - 07/09/2023 à 23h17

J'ai 21 ans je consomme souvent en ce moment malgré être recamment hospitalisé c'est dure

Josaze - 08/09/2023 à 07h15

Bonjour Laura22,

As tu envie de nous en dire plus ?

Ton hospitalisation récente était dans un centre de cure ?

Tu consommes tous les jours ?

Sous quelle forme ?

De mon côté je vais faire un sevrage en milieu psychiatrique du 13 au 19 et après je pars en cure jusqu'au 24

octobre.

Je t'envoie plein de courage et n'hésite pas à venir vider ton sac ici...

Fanecdotes - 13/09/2023 à 12h33

Bonjour à tous,

Merci pour vos témoignages et d'abord un grand courage à tous.

Pour ma part je suis atteinte de sclérose en plaques et j'ai découvert il y a peu les effets de la cocaïne. Je n'en prends pas autant que dans vos témoignages mais j'ai peur de devenir accro. En effet quand j'en prends je ne sens plus mes jambes lourdes, j'ai l'impression que je ne m'épuise pas quand je marche... idéal pour oublier son handicap. Y a-t-il d'autres personnes dans mon cas ?

Merci d'avance

Colombe79 - 07/09/2024 à 02h56

Bonsoir.

Ton témoignage m' interpelle car je suis dans le même cas que toi. J' ai une sclérose en plaques depuis 13 ans et je consomme de la cocaïne depuis 8 ans.

J'ai stoppé ma consommation pendant 1 an après avoir fait une poussée de la maladie .

J' ai repris régulièrement depuis 6 mois .

C'est un cercle vicieux. Sous cocaine je n'ai plus de douleurs. Mes jambes sont légères , j'ai de l' énergie à revendre et mon moral est au top !

C'est injuste de ressentir du bien-être alors qu on est en train de se détruire..

Fais attention c est un piège. Ça te coûte la santé et ça te ruine.

Quand je ne prend rien de qq jours, je suis au fond. Tres fatiguée , mal aux jambes et le moral en Berne...

Je vais les montagnes Russes, c'est horrible.

Faut arrêter, vraiment .